

Die Tragödie der «Kristallnacht»

Am 9. November erinnert die Welt an die Kristallnacht, 9. November ist der Internationale Tag gegen Faschismus, Rassismus und Antisemitismus. Es wurde 2011 auf Veranlassung von UNITED – dem Internationalen Netzwerk gegen Rassismus gegründet, das mehr als 500 Organisationen aus 49 Ländern vereint.

Ich denke, die Leute sollten die Wahrheit darüber wissen, was passiert ist. Wie es zu einer so schrecklichen Katastrophe kam - dem Holocaust. Und warum. Jeder sollte die Mechanismen verstehen, die dazu geführt haben, um Wiederholungen zu verhindern. Tun Sie alles, damit der Nazismus nicht wieder auflebt. Und wir sehen leider Versuche, es wiederzubeleben. Und das merkt das „progressive“ Europa heute wie vor vielen Jahren nicht.